

Editorial

En la actualidad la investigación es de vital importancia para las revistas especializadas, con esta se profesionaliza cada vez más y con los resultados de los trabajos, se aporta con nuevas ideas diferentes a los objetivos iniciales, teniendo la acumulación de conocimiento.

La investigación, desarrollada con herramientas eficientes, es determinante para el estudio y optimización de aspectos relevantes a través del proceso investigativo, para ser utilizada como fuente de información y aplicada.

La preparación de los temas, en base a la experiencia de los autores, en esta publicación, nos acerca a otros hechos, para construir nuevas formas de crear y producir conocimiento en las áreas de las ciencias de la salud, educación, económicas y empresariales.

Por la importancia de la investigación, referida al inicio y por la importancia de la divulgación de sus resultados, invito a la comunidad científica para que envíen sus trabajos a nuestra revista Polo del Conocimiento, concluyendo con una cita de quien fue Roland Barthes, filósofo, escritor, ensayista y semiólogo francés: “Tan sólo la escritura es capaz de oponer a la seguridad del sabio -en la medida en que está ‘expresando’ su ciencia- lo que Lautréamont llamaba ‘la modestia’ del escritor”.

Cordialmente,

Néstor D. Suárez Montes

EDITOR